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SESION ORDINARIA
N° 002/2014

HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL DE PINTO

FECHA : 14 DE ENERO DEL 2014
HORA : 09:30 HORAS
LUGAR : SALA DE SESIONES DEPTO. DE EDUCACIÓN

CONCEJALES ASISTENTES:
- SR. MANUEL GUZMAN AEDO
- SR. VICTOR ORTIZ TAPIA
- SR. LUIS OJEDA VENEGAS
- SR. JORGE ARIAS ZUMAETA
- SR. MARCELO RUIZ RODRIGUEZ
- SR. RODRIGO SANDOVAL VILLEGAS

PRESIDENTE:
- SR. MANUEL FERNANDO CHAVEZ GUIÑEZ

SECRETARIO CONCEJO:
- SR. MARIO OSORIO MERINO

T A B L A

01.- OBSERVACION ACTA SESION ANTERIOR
02.- CORRESPONDENCIA
03.- CUENTA SR. PRESIDENTE
04.- CUENTA DE COMETIDOS SRES. CONCEJALES
05.- CUENTA COMISIONES
06.- PROPOSICION Y ACUERDO DE TABLA:

- MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE MUNICIPALIDAD
07.- VARIOS
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1.- OBSERVACIONES ACTA SESION ANTERIOR:

NO HAY.

2.- CORRESPONDENCIA:

El Sr. Presidente, señala que en los respectivos Casilleros se ha dejado la
correspondencia que se ha recibido para los señores Concejales.

3.- CUENTA SR. PRESIDENTE:

Da cuenta que recibió Invitación de parte de la Asociación de Municipios
de Chile para viajar a Costa Rica, sin costo para el Municipio en cuanto a
pasajes y estadía, por 3 días (21, 22 y 23 de Enero 2014).

005/2014

Al respecto, se ACUERDA Autorizar al Alcalde don Fernando
Chávez Guiñez, para que viaje a Costa Rica, invitado por la Asociación de
Municipios de Chile para exponer las realizadas de una Comuna Rural.

4.- CUENTA COMETIDOS SRES. CONCEJALES:

NO HAY.
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5.- CUENTAS COMISIONES

NO HAY.

6. - PROPOSICION Y ACUERDO DE TABLA:
- MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE MUNICIPALIDAD

- MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE MUNICIPALIDAD

El Sr. Presidente propone y somete a consideración de los señores
Concejales las siguientes Modificaciones Presupuestarias de Municipalidad:

1) MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE
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1) MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE

INGRESOS Y GASTOS

AUMENTAR INGRESOS

SUBT. ÍTEM ASIG. SUB. ASIG. M$  AUMENTAR

05 Transferencias Corrientes

03 De Otras Entidades Públicas

007 DEL TESORO PUBLICO

999
OTRAS TRANSF.CTES. DEL TESORO
PUBLICO 2.505
Aporte SUBDERE Bono de Vacaciones
Según Ley N° 20.717
Art. N° 26 Publicada en el Diario
Oficial del 14-12-13.

TOTAL INGRESOS 2.505

AUMENTAR GASTO

SUBT. ÍTEM ASIG. S. ASIG. S.S. ASIG M$  AUMENTAR

21 Gastos en Personal

01 Personal de Planta

005 Aguinaldos y Bonos

003 Bonos Especiales

001 Bono Extraordinario Anual ¹ 1.835

Prog. Gestión

02 Personal A Contrata

005 Aguinaldos y Bonos

003 Bonos Especiales

001 Bono Extraordinario Anual ¹ 670

Prog. Gestión

Prog. Gestión

TOTAL GASTOS 2.505
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2) MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE

INGRESOS Y GASTOS

AUMENTAR INGRESOS

SUBT. ÍTEM ASIG. SUB. ASIG. M$  AUMENTAR

05 Transferencias Corrientes

03 De Otras Entidades Públicas

002
De la Subsecretaría de Desarrollo Regional y
Administrativo ¹

999 TRANSFERENCIAS CORRIENTES DE LA SUBDERE 19.176

Aporte SUBDERE PROGRAMA SIFIM

Mod. Presupuestaria Aprobada en Sesión Ord. De
Concejo del 17/12/2013 y Dto. Alc. N° 4777 del
17/12/13

Depositado en enero 2014

TOTAL INGRESOS 19.176

AUMENTAR GASTO

SUBT. ÍTEM ASIG. S. ASIG. S.S. ASIG
M$

AUMENTAR

22 Bienes y Servicios de Consumo

11 Servicios Técnicos y Profesionales

003 Servicios Informáticos 2.778

Prog. Gestión

999 OTROS 3.894

Prog. Gestión

29 Adquisición de Activos no Financieros

06 Equipos Informáticos

001 Equipos Computacionales y Periféricos 12.504

Prog. Gestión

TOTAL GASTOS 19.176
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3) MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE

GASTOS

SUBT. ÍTEM ASIG. SUB. ASIG. M$ AUMENTAR

31 Iniciativas de Inversión

02 PROYECTOS

004 OBRAS CIVILES

108 CONSTRUCCION CIEN METROS VEREDAS LAS TRANCAS 2.024

2° ETAPA

PROYECTO APROBADO EN SESION ORD. DE CONCEJO

DE FECHA 07/01/2014

Prog. Gestión

TOTAL AUMENTO 2.024

DISMINUIR GASTO

SUBT. ÍTEM ASIG. S. ASIG. S.S. ASIG
M$

DISMINUIR

31 Iniciativas de Inversión

02 PROYECTOS

004 OBRAS CIVILES

999 OTROS PROYECTOS 2.024

Saldo Fondos Casino

Prog. Gestión

TOTAL DISMINUCION 2.024
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4) MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE

INGRESOS Y GASTOS

AUMENTAR INGRESOS

SUBT. ÍTEM ASIG. SUB. ASIG. M$  AUMENTAR

13 Transferencias para Gastos de Capital

03 De Otras Entidades Públicas

002
De la Subsecretaría de Desarrollo
Regional y Administrativo ¹

002 Programa Mejoramiento de Barrios 27.151

TOTAL INGRESOS 27.151

AUMENTAR GASTO

SUBT. ÍTEM ASIG. S. ASIG. S.S. ASIG M$  AUMENTAR

31 Iniciativas de Inversión

02 PROYECTOS

002 CONSULTORíAS

010 SISTEMA A.P.R LAS TRANCAS 14.918

011 SISTEMA A.P.R INVERNADA 12.233

TOTAL GASTOS 27.151
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5) MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA DE

INGRESOS Y GASTOS

AUMENTAR INGRESOS

SUBT. ÍTEM ASIG. SUB. ASIG. M$  AUMENTAR

13 Transferencias para Gastos de Capital

03 De Otras Entidades Públicas

002
De la Subsecretaría de Desarrollo Regional
y Administrativo ¹

999
OTRAS TRANSF. PARA GASTO DE CAPITAL DE
LA SUBDERE 1.075.743

Fondo Recuperación de ciudades

Monto Asignado Presupuesto 2014

TOTAL INGRESOS 1.075.743

AUMENTAR GASTO

SUBT. ÍTEM ASIG. S. ASIG. S.S. ASIG M$  AUMENTAR

31 Iniciativas de Inversión

02 PROYECTOS

004 OBRAS CIVILES

103
REPOSICION EDIFICIO CONSISTORIAL DE
PINTO 1.075.743

Prog. Gestión

TOTAL GASTOS 1.075.743

006/2014

Previo análisis, por la unanimidad de los Señores Concejales se
ACUERDA Aprobar las presentes Modificaciones Presupuestarias de
Municipalidad.
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7.- VARIOS:

El Sr. Presidente somete a consideración de los señores Concejales la
Solicitud de Patente Comercial de RESTAURANT, Letra (C) a nombre de
PAULA ANDREA LARROUCAN LAGOS, RUT. Nº 16.734.533-6, con
domicilio en –camino La Montaña S/Nº comuna de Pinto.

007/2014

Previo análisis, por la unanimidad de los Señores Concejales se
ACUERDA Aprobar la presente Patente Comercial de RESTAURANT,
Letra (C) a nombre de PAULA ANDREA LARROUCAN LAGOS, RUT.
Nº 16.734.533-6, con domicilio en –camino La Montaña S/Nº comuna de
Pinto.

A continuación, el sr. Presidente expone que al igual al año anterior, se
requiere el ACUERDO del Concejo para comprometer el Aporte Municipal de $
21.129.680.- para la temporada 2014 – 2015, PRODESAL PINTO.

008/2014

Previo análisis, por la unanimidad de los Señores Concejales se
ACUERDA Aprobar el monto total de $ 21.129.680.- para la  ejecución del
PRODESAL temporada 2014 - 2015

El Concejal Sr. Víctor Ortiz, manifiesta que desea plantear nuevamente su
inquietud respecto al problema de empozamiento de agua que se produce en El
Rosal, debido a un trabajo defectuoso que realizó Vialidad y a su vez, también
plantea su inquietud respecto al inicio del proyecto de Mejoramiento  de los
Callejones de El Rosal.

El Concejal Sr. Luis Ojeda señala que varios vecinos de Pinto, le han
planteado quejas por la poco agua y mala distribución del agua del Canal
Municipal, por lo que sugiere que en una  próxima Sesión analizar este
problema, porque le consta que existe un sector al cual no llega el agua.
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El Concejal Sr. Jorge Arias plantea su inquietud respecto al  Funcionario
Encargado de Vivienda, ya que vecinos le han expuesto  la situación que el
reemplazante de la Sra. Gloria Vilchi no siempre entrega la respuesta adecuada
y que es un tema que lo tratará directamente con el DIDECO.

En otra materia, el Concejal Sr. Jorge Arias plantea su inquietud respecto
al mal estado de las calles de Recinto y Los Lleuques y esta situación los tiene
muy mal ante la comunidad, tanto él como el Concejal Sr. Rodrigo Sandoval, ya
que no entienden cual es la función de un Concejal.

A continuación, el Concejal Sr. Jorge Arias señala que en Recinto hay un
tubo en las calles desde Mayo 2013 y que aún no se instalan, por lo que sugiere
que la Dirección de Obras  realice la instalación de dichos TUBOS.

En otra materia, el Concejal señala que desea saber cuantas son las
BECAS de Movilización que entrega el Municipio, por lo que solicita un
Informe. Agrega que por la necesidad de  otorgar más Becas por este concepto
no es partidario de destinar muchos recursos para FIESTAS.

A su vez, solicita un Informe de Personal de Planta,  A Contrata y a
Honorario del Municipio, Salud y Educación.

El Concejal Sr, Marcelo Ruíz señala que ha podido detectar que persisten
los problemas de Alumbrado Público y menciona que existe un problema  desde
San Luis hacia arriba.

A continuación, el Concejal Sr. Marcelo Ruiz plantea su inquietud
respecto a las Actividades de Verano, pero que solicitará la información
directamente en DIDECO.

El Concejal Sr. Rodrigo Sandoval, plantea su inquietud respecto a si ya
esta en funciones el Camión nuevo para la Extracción de la Basura.

Al respecto, el Sr. Presidente le señala que esta en funciones desde
algunas semanas.
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No habiendo más que tratar se cierra la Sesión a las 11:35 horas.

MARIO OSORIO MERINO
Secretario del Concejo Municipal

Ministro de Fé
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FIRMAN APROBACION ACTA SESION ORDINARIA Nº 002/2014
SRES. CONCEJALES

SR. MANUEL GUZMAN AEDO _________________

SR. VICTOR ORTIZ TAPIA _________________

SR. LUIS OJEDA VENEGAS _________________

SR. JORGE ARIAS ZUMAETA _________________

SR. MARCELO RUIZ RODRIGUEZ _________________

SR. RODRIGO SANDOVAL VILLEGAS _________________

MANUEL FDO. CHAVEZ GUIÑEZ       MARIO OSORIO MERINO
Presidente Secretario Concejo Municipal

Concejo Municipal Ministro de Fé

MFCHG/MOM/tta.
DISTRIBUCION:
- Sr. Presidente Concejo Municipal
- Sres. Concejales (6)
- Sr. Secretario Municipal


